
Дорогие учителя, учащиеся, выпускники школ и их родители! 

 
                  Поздравляю вас с окончанием учебного года! 
                  Последний звонок – это и долгожданный звонок на летние каникулы, и звонок 
вступления во взрослую самостоятельную жизнь, а начинается она с итоговой аттестации, 
которая для 11-классников связана с ЕГЭ. А для выпускников 9-х классов этого года 
форма выбора - разнообразна. В 2010 году в Режевском городском округе 316 
выпускников 11 и 12 классов вечерней школы и 530 выпускников девятых классов. И 
вместе с вами выпускные экзамены будут сдавать все выпускники России. 
                  Желаю Вам успешной сдачи Единого государственного экзамена! 
                  В нашем городе для вас открыты: Режевской многопрофильный техникум, 
Режевской строительный техникум, филиалы Уральского политехнического колледжа и 
Уральского техникума экономики и права, а также 2 филиала университетов для 
получения высшего профессионального образования заочной формы обучения, высшие 
учебные заведения Екатеринбурга и других городов России. Право выбора остаётся за 
вами. 
                  Помните, что судьба – это не результат случайных обстоятельств, а результат 
выбора, её надо не ждать, а создавать, и поэтому в жизни надо стремиться к знаниям, не 
останавливаться на достигнутом – это залог ваших будущих успехов. 
                  И пусть  опыт и мудрость старшего поколения направляют вас на ваше же 
благо, на благо общества. 
                  В добрый путь, выпускники! Счастья вам, здоровья и успехов! 
                  Огромная благодарность педагогическим коллективам школ и пожелания 
творческих успехов, мира и благополучия! 
Н. СЕРЕБРЕННИКОВА, 
начальник управления образования.  

Последний звонок даёт старт в большую жизнь 

 

   

  

                  Последний звонок прозвенел сегодня для выпускников режевских школ. 
Многие из одиннадцатиклассников ещё не успели свыкнуться с мыслью, что пришла пора 
расставаться с местом, где прошла золотая пора жизни. Ушли в прошлое поднадоевшие 
домашние задания, уступив место более важным заботам: подготовке к экзаменам и 
выпускным, выбору вуза и мыслям о том, что будет дальше… 
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                  Волнительно и немного страшно, так высказались о своих ощущениях, 
вызванных приближающимся праздником, выпускницы школы №5, будущие медалистки 
Настя Кочнева (на фото слева) и Нина Филатова (на фото справа). Трудолюбивой и 
серьёзной Насте на итоговой аттестации предстоит подтвердить право на «золото». Нина, 
активная и целеустремленная, претендует на «серебро». Девочки признаются, что медаль 
для них – это лишь галочка в «блокнотике тщеславия», так как существенных льгот при 
поступлении с некоторых пор она не даёт. Однако для школы воспитание медалистов – 
по-прежнему большая честь, гордость и показатель успешности образовательного 
учреждения. 
                  Всего в 2010 году школы Режевского округа заканчивают семь (пока ещё 
потенциальных) медалистов. Это учащиеся школ №№5, 7, 10, 23 и 27. Им, как и всем 
выпускникам, хочется пожелать положительных результатов и высоких баллов на 
предстоящих экзаменационных испытаниях, которые начнутся с 27 мая... 
                  А сегодня под звонкие трели колокольчиков ребята наслаждаются 
мгновениями, когда можно вместе с учителями, одноклассниками снова вспомнить яркие 
моменты школьной жизни, поделиться планами на будущее и помечтать. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Самозванцы 

 
                  Не оставляют наш город и сёла распространители медицинской техники. Их 
методы вызывают законное сомнение у режевлян: молодые люди почему-то 
предпочитают приходить прямо в квартиры, предлагают товар чересчур назойливо и, 
главное, представляются работниками службы социальной защиты, что, как мы 
установили, является явной ложью. Это заставляет предположить, что и товар их 
«липовый». 
                  Не раз после звонков жителей руководители управления соцзащиты пытались 
встретиться с представителями таинственной компании, которые ведут торговлю, 
прикрываясь именем этой службы. Но каждый раз молодые люди буквально убегали от 
разговора. Наконец, начальник управления соцзащиты Л. Акатова и её заместитель Л. 
Пичугина, выехав по звонку жителей в микрорайон Гавань, встретили в одной из квартир 
самозванцев. Было видно, что хозяйка квартиры – пожилая женщина – уже утомлена 
напором, с каким рекламировали свою «чудо-технику» девушка и молодой человек. Л. 
Акатова попросила их предъявить документы, обязательные при торговле подобным 
товаром – лицензию и разрешение центральной районной больницы. Но документов не 
оказалось. Разговор был недолгим, распространители удалились из квартиры. 
                  Порядочные фирмы ведут торговлю иначе, используя легальные формы работы, 
имея необходимые разрешения. Они работают под контролем соответствующих 
организаций. Как правило, приезжие фирмы арендуют в городе площадки для работы – 
часто мы видим их в ЦКИ или на ярмарках. Гоните из своих квартир самозванцев! 
Людмила НИКОНОВА. 

Уважаемые режевляне! 

 
                  Примите искренние и сердечные поздравления с Днём славянской 
письменности и культуры! 
                  Этот праздник является значительным явлением в политической и духовной 
жизни. Его основная идея заключается  в напоминании об отправной точке нашей 
культуры, о высоком смысле приобщения к христианству, о подвиге первоучителей, 



объединивших всех славян в стремлении к добру и справедливости, в уважительном 
отношении к языку и традициям. 
                  Возрождение России, укрепление начал семейной жизни, воспитание достойной 
молодежи немыслимо без обращения к вековым культурно-историческим и духовно-
нравственным истокам. Народы, обладающие таким духовным богатством, в будущее 
смотрят с оптимизмом. 
                  Крепкого вам здоровья, уверенности и благополучия! 
А. ВОДОЛЕЕВ, 
зам. главы администрации РГО.  

24 мая – День славянской письменности и культуры 

 

   

  

                  «Самая, самая, самая…» - под таким интригующим названием в Центральной 
городской библиотеке оформлена выставка книг, которую организаторы приурочили ко 
Дню славянской письменности и культуры. Эта выставка, как некий спектр, 
демонстрирует уникальность каждой книги, раскрывает богатство и разнообразие 
книжного фонда центральной и детской  библиотек. 
                  Здесь представлено большое разнообразие номинаций. Это и «самая 
аппетитная», и «самая «золотая», и «самая игрушечная»,  и «самая правильная»… Всего - 
более 25 номинаций.  Вы откроете для себя самую модную, самую рекордную, самую 
молодёжную, самую гостеприимную, самую загадочную, самую большую и маленькую 
книги, которые есть в фонде библиотеки. 
                  А еще на выставке представлена «самая старая книга». Ей 123 года, и 
называется она «Курсъ  Женскихъ  Рукоделiй» (год издания 1887). 
                  Добро пожаловать, уважаемые читатели, в библиотеку.  Ведь здесь каждый из 
вас найдёт для себя ту «самую, самую» книгу, которая будет вам по душе! Потому что 
книга и есть лекарство для души. И пусть встреча с хорошей книгой будет всегда для вас 
праздником! 
Соб. инф. 

Ждём дополнений в законодательство 

 
                  На «прямую линию» по вопросам получения пособий, которую провела газета 
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«Режевская весть», звонков поступило немного. Этого и следовало ожидать, поскольку 
стиль работы управления социальной защиты населения г. Режа известен: доступность, 
доброжелательность, готовность выслушать обратившегося, дать обстоятельный ответ. 
Поэтому люди и без посредничества редакции в любое время напрямую обращаются к 
начальнику управления Л. Акатовой, её заместителю Л. Пичугиной, к другим 
сотрудникам. 
                  Почти все позвонившие на «прямую линию» задали однотипные вопросы, и мы 
сгруппировали ответы. 
                  Людмила Петровна Сергеева (с. Липовское), Людмила Петровна Осинцева (г. 
Реж), Мария Ивановна Спасова (с. Черемисское), Зинаида Петровна Казанцева (г. Реж), 
Валентина Николаевна Гладких (г. Реж): 
                  - В прошлом году федеральным льготникам давали по 600 рублей на проезд, а в 
этом году до сих пор нет. Почему? 
                  - Данная выплата на сегодняшний день не предусмотрена Законом 
Свердловской области «Об областном бюджете Свердловской области на 2010 год». При 
внесении соответствующих дополнений в закон выплата будет произведена. 
                  Мария Ивановна Спасова (с. Черемисское), Зинаида Петровна Казанцева (г. 
Реж), Валентина Николаевна Гладких (г. Реж): 
                  - Как труженику тыла, ветерану труда будет выплачиваться дополнительно 300 
рублей на проезд? Я имею группу инвалидности. 
                  - На данный момент пока не отрегулирована нормативно-правовая база, 
касающаяся назначения и выплаты ежемесячного пособия на проезд гражданам с 
«двойным статусом» (т. е. имеющих одновременно статус труженика тыла или ветерана 
труда и статус инвалида). 
                  Татьяна Ивановна Михайлова (г. Реж): 
                  - До какого возраста на ребёнка-инвалида выплачивается пособие родителям? 
                  - Постановлением правительства Свердловской области от 07.12.2000 г. №1004-
ПП «О порядке назначения и выплаты пособий и компенсаций некоторым категориям 
граждан Свердловской области» в соответствии с областным Законом «О защите прав 
ребёнка» определён порядок назначения ежемесячного пособия родителю, 
воспитывающему ребёнка-инвалида, который предусматривает назначение и выплату 
данного пособия до месяца исполнения 18 лет включительно. 
                  Зинаида Петровна Казанцева, труженик тыла и инвалид: 
                  - Будут ли платить пособие за телефон мне как труженику тыла? 
                  - Нет, данная льгота вам как инвалиду включена с 01.01.2005 г. в ежемесячную 
денежную выплату с пенсией (основание – федеральный закон от 22.08.2004 г. №122-ФЗ). 
На вопросы отвечала зам. начальника управления социальной защиты населения г. Режа 
Л. ПИЧУГИНА. 

Весенние заботы 

 
                  На собрании жителей деревень Сохарёво и Жуково шёл разговор о 
первоочередных работах, которые надо выполнить этой весной. 
                  Прежде всего – обезопасить себя от пожаров: очистить придомовую 
территорию не только перед домом, но и за огородами убрать мусор и сухую траву на 
полосе шириной не менее 3 метров. Поставить во дворе бочку с водой. Проследить, чтобы 
были свободны проезды между домами, где могла бы пройти пожарная машина. 
                  Непреодолимым препятствием и для пожарных машин, и для машин «скорой 
помощи» стал мост через реку Реж, разрушенный летом прошлого года. За рекой 30 
домов. Жители этой части деревни могут оказаться без помощи. 
                  Как сообщил участникам собрания начальник ТУ по с. Арамашковскому А. 



Евсеев, были приглашены специалисты из управления городским хозяйством, которые 
составили смету на ремонт моста. Но денег в бюджете нет. Восстановить мост должны 
виновные в его разрушении. 
                  Жители Жуково просили подсыпать щебёнкой дороги в деревне, которые 
регулярно портят лесовозы. Зам. директора МЖКУП «Арамашка» Т. Селиванова 
сообщила, что в 2009 году начат ремонт дороги от д. Жуково, на что израсходовано уже 
220 тонн щебня. Кстати, и в этой деревне мост ждёт ремонта с давних пор. 
                  Одно из неотложных дел сельских жителей в этом году – приватизация 
земельных паёв. Как её осуществить – рассказал член инициативной группы жителей села 
А. Латников. 
                  Начинается выпас животных, и случаются взаимные претензии между КФХ Л. 
Ерёменко и деревенскими жителями: скотина частных владельцев замечена на озими 
крестьянского хозяйства, а коровы, принадлежащие КФХ, бродят по огородам 
деревенских жителей. 
                  - Давайте взаимно решать эту проблему, - договорились участники собрания. 
                  О ходе монетизации льгот рассказала ведущий специалист ТУ по с. 
Арамашковскому А. Добрынина. Жители высказали претензии предпринимателю, 
который возит льготникам плохие дрова – сучковатые верхушки и комли – отходы от 
деловой древесины. А. Добрынина напомнила, что хотя предприниматель ответственен за 
обеспечение дровами льготников на этой территории, можно обращаться и в другие 
организации г. Режа. 
                  А. Евсеев предупредил жителей села об отключении уличного освещения на 
весенне-летний период. Это связано с отсутствием денег в бюджете. 
                  Рассмотрен ряд других вопросов. 
Людмила НИКОНОВА. 

Чествовали лучших 

 

   

  

                  Заключительным гала-концертом закончился марафон «Поклонимся великим 
тем годам», посвящённый 65-летию Победы, который проводился под эгидой Центра 
внешкольной работы. Финальное мероприятие прошло во дворце культуры «Металлург» 
и традиционно собрало большое количество участников и зрителей. Среди приглашённых  
в зале присутствовали ветераны Великой Отечественной войны, труженики тыла – 
почётные гости праздника. 
                  В концертную программу гала-концерта вошли лучшие номера  конкурсов 
художественной самодеятельности «Слава тебе, победитель-солдат!», авторской 
патриотической песни, прошедших в рамках марафона. Между выступлениями 
коллективов образовательных учреждений города прошла процедура награждения. 
Грамоты и призы получили около 650 педагогов и учащихся, принимавших участие в 
вышеперечисленных конкурсах, а также в выставках изо и декоративно-прикладного 
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творчества. В ходе награждения были отмечены школы и учреждения дополнительного 
образования. 
                  Большую помощь в подготовке гала-концерта организаторам оказали спонсоры, 
которыми выступили индивидуальные предприниматели Т. Кочегарова, П. Чаткин, Е. 
Сурнин, депутат Режевской Думы, главный инженер филиала «Сафьяновская медь» ОАО 
«Уралэлектромедь» И. Карташов, председатель политсовета партии «Единая Россия» В. 
Кураев. Также Центр внешкольной работы благодарит заместителя главы РГО по 
социальным вопросам Е. Матвееву, начальника управления образования РГО Н. 
Серебренникову, ведущего специалиста управления образования И. Кузьмину за 
плодотворное сотрудничество, понимание и помощь, которая оказывалась во время 
проведения марафона. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Прощание с «вРЕЖь SUPER-STAR» 

 

   

  

  

 

  

                  8 месяцев непрерывных репетиций, встреч, выбора песен и подготовки 
костюмов, 8 ярких и оригинальных концертов, каждый из которых был не похож на 
предыдущий… И вот всё позади… 15 мая финальный концерт завершил шоу «вРЕЖь 
SUPER-STAR»… 
                  Финал получился интересным и наполненным сюрпризами даже больше, чем 
обычно, но всё-таки и грустным. Шутка ли столько времени работать вместе, создавать 
что-то общее, а потом снова расстаться. Но не будем о грустном, вернёмся к самому 
концерту. 
                  В начале шоу впервые в роли исполнителей на сцену вышли члены жюри. На 
судейском же месте расположились участники, получившие возможность посмотреть, как 
поведут себя у микрофонов те, кто всё это время их оценивал. Правда, выставлять баллы 
они не стали, видимо войдя в положение оказавшихся не в своём амплуа судей. Далее весь 
вечер выступали дуэты, объединившие участников команд молодёжи и «звёзд», 
гармонично дополнявших друг друга, А вот оценки каждый получал отдельно. Вокалисты 
в очередной раз доказали, что могут удивить даже искушённого зрителя, оригинально 
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исполняя уже известные хиты, дополняя какой-то изюминкой свой образ, вызывая 
восхищение голосами. 
                  Но главным в этот вечер было всё-таки узнать, кто победит. Интрига 
сохранялась до самого конца. Все точки над «и» расставил председатель жюри, 
специалист управления образования Алексей Стадник: 
                  - Как говорится, лучше проиграть бой, но выиграть войну. У нас получилось, 
что сегодня со счётом 420 на 417 победила команда звёзд… А победителями шоу стала 
команда молодых, набравшая в итоге на один балл больше, чем профессионалы! 
                  Все участники, победители и жюри получили замечательные призы. По словам 
начальника управления культуры Е. Сметаниной, во «вРЕЖь SUPER-STAR» нет 
победителей и проигравших. В данном случае победил весь город, получивший 
возможность наблюдать за таким интересным проектом. 
                  Не спешите насовсем прощаться с участниками, всех их мы ещё увидим на Дне 
города. Обещает быть насыщенным и следующий сезон. С сентября центр культуры и 
искусств запускает сразу 3 новых проекта. Один из них – «вРЕЖь чудо-стар». Участие в 
нём смогут принять дети от 5 до 16 лет, которые пройдут кастинг в конце августа - начале 
сентября. Следующий проект «Инь против янь». В нём противостоять друг другу будут 
женские и мужские команды КВН. И, наконец, «Звёздные дуэты». Следующий сезон 
обещает быть не менее насыщенным, но сейчас не ждите раскрытия всех секретов... 
Арина АГАПОВА. 

                  P.S. Организаторы благодарят за поддержку: магазин «Оазис» (ИП Осипову), 
ООО «Аяврик» (А. Алферьева), ООО «Камень Урала» (А. Отинова), ООО «Людмила-
центр» (Т. Кочегарову), ГУП СО «Режевская типография» (Г. Тарасову), ИП Солодохину 
(«Срочное фото»), магазин «Золотая шайба» (С. Толмачёва), ИП Пушкарёву, творческую 
мастерскую «Феникс» (А. Амарантова), ночной клуб «Малина» (А. Малыгина), 
«Кулинария» (ИП Боброву), МУК «Центр культуры и искусств» (Г. Баранову), Ю. 
Ходатович. 

Американских мальчишек решили покорить бас-балалайкой. 
Слово взял капитан команды молодых Николай Малиновский. 

Чествовали ветеранов 

 
                  Традиционно в преддверье Дня Победы педагоги и ученики школы №1 
чествовали своих ветеранов-участников Великой Отечественной войны и тружеников 
тыла, которые когда-то учились и работали в стенах этого старейшего в городе 
образовательного учреждения. 
                  Открыл «Вахту памяти» праздничный концерт. После него собравшиеся 
возложили цветы к мемориальной доске, на которой высечены имена выпускников и 
учителей, не вернувшихся с войны, и почтили память погибших минутой молчания. 
Специально ко Дню Победы напротив мемориала, на стене, вывесили панно, к которому 
школьники прикрепили бумажные звёздочки с именами своих прабабушек и прадедушек, 
воевавших на фронте и трудившихся в тылу во время войны. Имена тех, кто не вернулся с 
полей сражения, несут на своих крыльях бумажные журавлики. По задумке педагогов 
школы, такая работа поможет сохранить связь между поколениями, разделёнными более 
чем полувековым временным отрезком. 
                  Также для ветеранов была организована экскурсия в школьный музей, который 
сейчас расположен в доме бывшего директора никелевого завода А. Ферштатера. Гости 
окунулись в историю школы, напрямую связанную с собственными судьбами. Полистали 
альбомы с выцветшими от времени фотографиями выпускников, вместе вспомнили 



учебные годы, школьных товарищей... 
                  В школьной столовой ветеранов ждало традиционное армейское угощение: 
гречневая каша. 
                  Трогательно и торжественно прошла встреча, посвящённая юбилею Победы. С 
благодарностью принимали ветераны дань уважения и почёта, которые были заслужены 
ими в тяжёлые годы войны. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Нам дороги эти позабыть нельзя 

 
                  Наряду с информационными выставками, небольшими мероприятиями и 
ежегодной акцией «Поздравь читателя-ветерана» в библиотеке «Гавань» прошёл 
литературно-музыкальный вечер «Нам дороги эти позабыть нельзя», посвящённый 65-
летию Великой Победы. 
                  Пришедших не могли оставить равнодушными стихи и песни о Великой 
Отечественной войне. Чувство сострадания к мальчишкам, так рано ушедшим на фронт, к 
их матерям и всему советскому народу, выдержавшему то, что кажется сейчас 
невыносимым, переполняло при выступлении участников вечера: Б. Яковлева, народного 
хора «Былина» (рук. В. Семёнов), членов литературного объединения «Исток», учеников 
школы № 44, участников поискового отряда «Рысь», выпускника детской школы искусств 
А. Щербакова.  
Арина АГАПОВА. 

Внимание, автолюбители! 

 
                  Обращаем ваше внимание на участившиеся случаи попадания диких животных 
под колёса автомобильного транспорта в Режевском районе. Вдоль всех дорог расположен 
лесной массив – животные появляются на проезжей части неожиданно. 
                  В 2009 году автообилисты совершили наезд на двух диких копытных животных 
– косуль, а за апрель 2010 года под колёсами уже побывали два диких копытных 
животных – косуля и лосиха. Животные погибают на месте от полученных травм. 
Автомобили после данного столкновения также требуют большого ремонта. 
                  Уважаемые водители, соблюдайте скоростной режим на дорогах, будьте 
внимательны! 
О. ОСИПОВА, 
зам. начальника ветстанции, 
М. НЕФЁДОВ, 
гос. инспектор департамента по охране животного мира. 

Праздник спорта 



 

   

  

                  Заботясь о воспитании здорового ребёнка, недостаточно кормить его 
сбалансированной и витаминизированной пищей и отдать в какую-нибудь спортивную 
секцию, необходимо на личном примере пропагандировать здоровый образ жизни. 
Хорошо, что режевляне в полной мере осознают это. Пример такого неравнодушного 
отношения можно было наблюдать в ДЮСШ «Россия» во время проведения 
волейбольного турнира среди родителей. 
                  Отложив на потом все свои дела, приехав даже из других городов (где 
некоторые папы и мамы работают) в сопровождении своих детей взрослые собрались, 
чтобы выявить лучших волейболистов и просто провести хорошо время. Подобный 
турнир проводится уже второй год подряд, но нынче число участников заметно 
увеличилось. Всего в ДЮСШ «Россия» собралось 12 команд: прошлогоднему победителю 
команде «Оптимист» предстояло побороться с «Рваным кедом», «Юностью», «М@Мs», 
«Ассорти», «Надеждой», «Ретро», «Чемпионом», «Кометой», «Олимпом», «Новичками» и 
«Салютом». Юные болельщики активно поддерживали родителей, вспомнив все речёвки, 
выученные на тренировках. 
                  Непродолжительная жеребьёвка определила соперников. Играли сразу на двух 
площадках по олимпийской системе (проигравший выбывает). Всё действие 
разворачивалось довольно быстро. 
                  Удержать лидерство прошлогодним победителям не удалось: ещё в первом туре 
они проиграли со счётом 0:2 команде «Рваный кед». Однако, как отметили сами игроки, 
они получили большое удовольствие от игры. Также во второй тур, помимо «Рваного 
кеда», вышли команды «Чемпион», «Комета», «Надежда», «M@Ms» и «Олимп». Дальше – 
больше. Страсти накалялись: удары по мячу стали жёстче, резче, движения участников 
увереннее. Зато дети в стремлении поддержать своих чего только не вытворяли! «Папа, 
мочи их!», «Вы – лучшие!», «Подачи точнее подавай!» - то и дело неслось с разных 
сторон. 
                  Но всему когда-то приходит конец. Закончился и этот спортивный праздник. 
Победителем родительского турнира по волейболу в 2010 году стала сборная «Олимп». 
Организаторы постарались поощрить всех, в том числе наградив лучшего игрока в каждой 
команде. Планы на будущее ещё более грандиозные. Решено попробовать организовать 
подобные родительские турниры и по некоторым другим видам спорта. Папы и мамы, чьи 
дети посещают, например, отделения ДЮСШ по карате, греко-римской борьбе или 
футболу, вы готовы к этому?  

Награждение лучшего игрока. 
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Угроза заражения полиомиелитом 

 
                  Рост числа заболевших полиомиелитом в Таджикистане растёт – и этот факт не 
может не беспокоить россиян, поскольку граждане этой страны частые гости у нас. 
Соответственно, существует вероятность распространения данного заболевания и на 
территории России. 
                  Как сообщается в средствах массовой информации, на 18 мая в Таджикистане 
выявлено 409 случаев паралитического полиомиелита, в том числе 83 – это лабораторно 
подтверждённый «дикий» (индийский) полиовирус. Болезнь явно прогрессирует, ведь ещё 
на 12 мая в стране было зарегистрировано 293 случая острого вялого паралича. 
                  Для справки, полиомиелит - вирусное инфекционное заболевание. Оно 
передаётся всеми возможными способами: через кашель, через грязные руки, через пищу, 
воду - практически при любой встрече с окружающим миром. В особенной опасности 
дети до 3 лет. До начала XX века, пока всем детям не начали ставить прививки от 
полиомиелита, смертность от этой болезни была очень высокой. Если же ребенок не 
погибал, то у него развивалось поражение головного и спинного мозга, паралич лица, рук 
или ног. Хотя полиомиелит — преимущественно детская болезнь, заболевают им и 
взрослые, причем у них он протекает особенно тяжело. Инкубационный период – 
примерно одна неделя (возможный диапазон – от 3 до 35 суток). Преодолев слизистую 
дыхательного или пищеварительного тракта, вирус попадает в головной и спинной мозг. 
Первым симптомом бывает преходящее повышение температуры, часто со рвотой и 
головной болью, которые продолжаются один-два дня. Эти же симптомы вновь возникают 
спустя примерно сутки, на этот раз в сопровождении ригидности (жесткости) мышц шеи и 
поясницы, а также болезненности в тех мышцах, которые будут в последующем 
парализованы. Выраженность паралича достигает максимума в течение одной недели, 
после чего более чем у половины больных постепенно происходит полное восстановление 
функции мышц. Однако около 1/4 больных паралитической формой полиомиелита 
остаются инвалидами. 
                  Для чего мы рассказываем об этом так подробно? Чтобы режевляне осознали 
серьёзность ситуации. Да, благодаря иммунизации заболеваемость полиомиелитом в 
целом значительно снизилась. Но до сих пор на территории округа проживают граждане, 
над которыми угроза заражения висит как Дамоклов меч. И в основном это дети, чьи 
родители по различным причинам отказываются от вакцинации. По сообщению врача-
эпидемиолога ЦРБ И. Базите, в г. Реже и Режевском районе 27 человек имеют отводы от 
вакцинации, родители 9 из них наотрез отказываются ставить своим детям какие-либо 
прививки. 
                  В 2009 году 2 человека были госпитализированы с подозрением на вялый 
паралич. За истекший период 2010 года с таким диагнозом поступил ещё один гражданин. 
                  Растёт и число прибывающих на территорию Режевского городского округа 
граждан Таджикистана. С 1 января 2010 года к нам прибыло 102 представителя этой 
национальности. Дать гарантию, что все они здоровы, не может никто, поскольку 
иностранные граждане обращаются в лечебные учреждения при устройстве на работу или 
при оформлении вида на жительство. Рейды миграционной службы нередко выявляют 
иностранных граждан, проживающих и работающих на территории округа нелегально. 
Задумайтесь об этом! 
                  Повторюсь, благодаря иммунизации заболеваемость полиомиелитом в целом 
значительно снизилась, но в сложившихся условиях необходимо сохранять бдительность. 
Профилактические меры включают предупреждение излишнего утомления и простуды. 
Следует также воздерживаться от купания в загрязнённых водоёмах. Вода, еда, молоко 
должны быть надёжно защищены от мух. Продукты, которые завозятся из стран ближнего 
зарубежья (к примеру, сухофрукты, орехи, черешня, слива…), перед употреблением в 



пищу необходимо тщательно обрабатывать. И помните, в данном вопросе лучше лишний 
раз перестраховаться, чем потом жалеть о последствиях.  

СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП 

 
Встреча в Богдановиче 
                  На II областном турнире по боксу в городе Богдановиче выступило трое 
спортсменов из Режа, тренируемых Николаем Шубиным. Антон Шестаков показал, что он 
в хорошей форме и занял I место в своей группе. Александр Андреев уступил в борьбе за I 
место сильному сопернику из Тюмени и занял II место. Иван Павловский, недавно 
получивший 2 разряд, выйти в полуфинал не смог, не справившись с более опытным 
соперником, ему ещё предстоит набраться опыта и показать лучший результат.  

С победой! 
                  Режевские каратисты приняли участие в областных соревнованиях «Крылья 
Родины», посвящённых 65-летию Победы. Турнир проходил в Кольцово и собрал более 
сотни спортсменов из разных уголков области. Участники соревновались в двух 
возрастных группах: от 6 до 9 лет и от 18 лет и старше.  Из шести режевлян дойти до 
финала и одержать победу над соперниками удалось Дмитрию Русакову. 
                  22-летний спортсмен занимается каратэ с 14 лет под руководством тренера 
Игоря Зырянова. Часто становился призёром различных юношеских турниров. После 
службы в армии Дмитрий продолжил спортивную карьеру, и в перспективе ещё не раз 
порадует своими успехами и достижениями, выступая за честь города. 

В сборной России 
                  Трое борцов, представляющих город Реж и вошедших в сборную области: 
Данил Бодров, Артём и Павел Томаевы, приняли участие в первенстве России по греко-
римской борьбе среди юношей 1993-94 г. р. Артём Томаев занял V место в весовой 
категории до 76 кг. По условиям соревнований спортсмены, занявшие с I по VI места в 
своих группах, автоматически входят в сборную России. Так что Артёма можно 
поздравить с вхождением в сборную страны. 

Стартовал Кубок области 
                  15 мая ФК «Реж» встречался в 1/16 Кубка области с первоуральским 
«Факелом». Наши футболисты оказались индивидуально сильнее гостей, поэтому встреча 
вновь прошла с большим преимуществом режевской команды и завершилась со счётом 
2:0. Авторами голов стали Алексей Мануйлов и Вячеслав Ульянов. В этом матче вновь на 
замену выходил один из новичков команды – 16-летний Дмитрий Кропотухин, которому 
сейчас важно набраться игровой практики. Не остались равнодушны к кубковому матчу 
зрители – на этот раз их собралось 460 человек. Сейчас игры идут на вылет, так что 
ответного матча не будет, и ФК «Реж» сразу проходит в следующую стадию Кубка. 
Арина АГАПОВА, Анастасия СОБОЛЕВА, Оксана АНИСИМОВА. 

Я рисую день войны 

 
                  В центральной детской библиотеке подведены итоги конкурса рисунков «Я 
рисую день войны». Объявлены победители. Их пять: Глазырин Александр (шк.№3, 4 
«А»кл.), Некрасова Валерия (шк.№5, 8 «А»кл.), Мехонцева Юлия (шк.№5, 7 «А»кл.), 
Богатов Сергей (шк.№3, 1 «А»кл.), Серебренников Михаил (шк.№2, 3 «А»кл.). 



Поощрительными призами отмечены: Попов Георгий (шк.№3, 4 «А»кл.), Тихонов Артём 
(шк.№3, 4 «А»кл.), Вострецов Владислав (шк.№5, 5 «Б»кл.), Куванычбек Арген (шк.№5, 5 
«Б»кл.), Захаров Александр (шк.№5, 5 «Б»кл.), Никишина Валерия (шк.№3, 4 «А»кл.), 
Крюков Павел (шк.№28, с.Ленёвское).  
                  Награждение победителей и вручение поощрительных призов состоится в 
библиотеке 24 мая, в День славянской письменности и культуры. Коллектив детской 
библиотеки благодарит всех юных художников – участников выставки и их педагогов – 
творческих наставников. Отдельная благодарность выражена коллективу д/с 
«Колокольчик», Новинской Екатерине Юрьевне, воспитателю старшей группы, за участие 
в конкурсе «Я рисую день войны»; Чупровой Елене Сергеевне, педагогу школы №5, за 
активное участие в конкурсе «Война в судьбе моей семьи». Неравнодушием молодого 
поколения память военного лихолетья незыблема. Это особенно важно в юбилейный 
месяц Великой Победы! 
Любовь ОТРАДНОВА. 
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